



Cártel de licores en Antioquia: SIC multa a tres distribuidores

La Superintendencia de Industria y Comercio (SIC) de Colombia divulgó una nueva sanción que causó estruendo en Medellín: en un comunicado de prensa, reveló que tres compañías armaron un cártel para acaparar toda la producción de la Fábrica de Licores de Antioquia (FLA) en el departamento.

[Leer más...](#)



Amazon pide tregua en la UE y propone cambios para evitar monopolio

Amazon quiere resolver las acusaciones de monopolio en la Unión Europea. Para ello, la empresa ofreció una serie de concesiones a vendedores externos en la plataforma para esa región, con el fin de resolver una investigación que inició la Comisión Europea en el 2019. De acuerdo con el proceso que inició el organismo, el gigante estadounidense del comercio electrónico ha utilizado datos no públicos sobre vendedores para favorecer sus propios productos, lo cual constituye un abuso de posición como operador del mercado y minorista.

[Leer más...](#)



Autoriza Alemania plan de Volkswagen y Bosch para vehículos autónomos

Los planes de las compañías alemanas Volkswagen y Bosch para cooperar en el desarrollo de vehículos autónomos no serán rechazados, informó hoy la Oficina Federal de Defensa de la Competencia de Alemania. Bosch, uno de los principales proveedores del sector automotor, y Cariad, la filial de software de Volkswagen, anunciaron en enero una cooperación de gran alcance para desarrollar coches sin conductor.

[Leer más...](#)



Competencia recomienda reforzar IPT y precios de referencia "más flexibles"

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) ha publicado una serie de mejoras para la fijación de precio de los medicamentos, enmarcadas en su 'Estudio sobre el Mercado de Distribución Mayorista de Medicamentos en España'. Entre las principales recomendaciones del informe se encuentra el refuerzo de los Informes de Posicionamiento Terapéutico (IPT) e implantar un sistema de precios de referencia más flexible, permitiendo más competencia en el precio del medicamento establecido por los laboratorios.

[Leer más...](#)



El regulador italiano de la competencia abre investigación a Google por la portabilidad de datos

La autoridad italiana de la competencia, AGCM, inició una investigación contra Google por un supuesto abuso de posición dominante en la portabilidad de datos. El organismo de control dijo en un comunicado que Google supuestamente obstaculizó la interoperabilidad con otras plataformas, en particular con Weople, una aplicación del operador italiano Hoda.

[Leer más...](#)



Multas a empresas de seguridad por "participación en cárteles"

La Autoridad de Competencia de Portugal ha emitido una multa de 41,3 millones de euros para el Grupo 2045, Comansegur, Grupo 8, Prestibel, Prosegur, Securitas y Strong Charon por la participación en un cártel en las licitaciones públicas del sector de la vigilancia y la seguridad. En un comunicado, la Autoridad de la Competencia (AdC) ha sancionado a siete empresas de seguridad por participar en un "cártel activo en la prestación de servicios de vigilancia y seguridad en licitaciones públicas".

[Leer más...](#)



El Indecopi gana acción judicial contra empresas que buscaban caducidad del Caso del Cártel de GNV

La Quinta Sala Especializada en lo Contencioso Administrativo con Subespecialidad en Temas de Mercado del Poder Judicial resolvió que el Caso del Cártel del gas natural vehicular (GNV), sancionado en primera instancia por la Comisión de Defensa de la Libre Competencia del Indecopi, debe continuar su trámite administrativo antes de acudir a la vía judicial. De esa manera, el Poder Judicial ratificó la posición del Indecopi, corroborando que el procedimiento debía seguir en sede administrativa hasta agotar esa vía.

[Leer más...](#)